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Dileto Plenário 

O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à 
Secretaria de Educação e Secretaria de Obras, para que nos prazos da [ei, apresentem as 
seguintes informações: 

Preocupados com à atual situação da Escola Municipal de Passagem de Mariana 

no que diz respeito à sua estrutura, manifestos da comunidade são reincidentes. Situação 

compreensiva, pois o local carece de urgentes intervenções corretivas, assim como 

ampliação de seu espaço, uma vez que a comunidade escolar tem tido crescimento 
expressivo e o espaço físico não tem acompanhado essa projeção. 

Vale ressaltar diante deste contexto, que o atual prédio não dispõe de espaço 

apropriado ao que necessitaria um prédio escolar. As salas são pequenas, corredores e 

banheiros apertados, não há área externa para recreação como uma quadra ou um espaço 

para locação de um playground e/ou espaço para atividades fora de sala de aula. 

Este edil. no exercício de seu papel fiscalizador, a partir de visitas in loco e 

ouvindo ao apelo da comunidade escolar, traz questionamentos buscando fazer valer o 

direito a informações e esclarecimentos. 

Considerando proposições deste vereador, aprovadas por unanimidade, referente 

a pedidos de ampliação e melhorias para a Escola a partir de desapropriação do terreno 

aos fundos desta, requeiro que se torne pública e aclarada as sesuintes informações: 

e À partirda desapropriação já firmada, já foi dado início no processo 

licitatório para o início das obras? Se afirmativo, é possível 
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“apresentação do resultado? Quais empresas  concorreram ao 

processo”? 

Há um cronograma estabelecido e previsão de data para início das 

obras? Qual a previsão de conclusão? 

Hã rumores de que a Fundação Renova iria subsidiar a obra, esta 

informação procede? Em caso positivo, o recurso está liberado para 

a execução da obra? 

É possível dar celeridade aos trâmites para que o tempo de início e 
conclusão seja antecipado, tirando proveito da atual situação em que 

as crianças e o corpo docente não estão presentes na escola devido à 

pandemia? 

Na hipótese de não execução da obra em tempo hábil, visto que já se 

ê ibilidade de prevê o retorno das aulas para este ano, qual a possibilidad 

executar uma reforma da escola? 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento, 

Mariana, 17 de junho de 2021, 
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